

令和4年1月21日

滋賀県小学生バレーボール連盟
役員・チーム代表者 各位

滋賀県小学生バレーボール連盟
会長 藤本 恵子
理事長 野村 哲也

滋賀県協会長杯新人大会の中止について

平素は、当連盟の事業にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

2月12日（土）の滋賀県協会長杯新人大会の開催につきまして、常任理事会以降慎重に検討してまいりましたが、今回の新人大会を中止といたします。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、近畿3府県へ25日からのまん延防止重点措置の発出に加え、滋賀県内でも感染者数が過去最高となる中、児童への感染拡大傾向が顕著に現れ、県内の小学校でも休校を余儀なくされるケースが多数報告されています。

これらのことから、県域で児童を始め多数の人が集まる大会の開催は出来ないと決断しました。

2月中旬には感染者数の減少も考えられますが、各地域での予選が始まる前の現況で判断せざるを得ません。

指導者や保護者の中には、多様な職業に従事され行動制限もされているのが現状ですので、役員としても保護者としても活動していただけない状況が懸念されます。

各チームにおかれましては、新人大会に向けて練習に励んでおられた事と思います。

したがって、各市町の感染状況を鑑みたくえて、ブロックの交流試合としての試合を開催されることもあるかと思いますが、その場合も、各市町の要請を厳守しての開催をお願いします。参加不参加は自由です。各チームで検討して決定して下さい。

現段階で活動の休止は考えておりませんが、感染状況がさらに悪化したり、活動の中でクラスターが発生したりすれば、活動の休止も止むを得ない状況にあります。そうならない様、滋賀県小連全体で感染防止に力を合わせて取り組んでいきましょう。

新人大会が最後の試合ではありません。子どもたちやその家族、仲間を守るために慎重に活動し、今回の決定にどうかご理解いただきます様、宜しく願いいたします。

以 上